



Hollenbacher e.V.

Hollenbacher helfen Hollenbäckern

Nicht nur zu Corona-Zeiten gibt es Hollenbacher*innen, die mitunter Hilfe benötigen. Wir sind uns sicher, dass es gleichfalls Menschen gibt, die Teile ihrer Freizeit dafür verwenden würden, ihren Mitmenschen unentgeltlich unter die Arme zu greifen. Man muss diese beiden „lediglich“ zusammenbringen. Bisherige Versuche in dieser Richtung scheiterten daran, dass sich Menschen mit Hilfebedarf scheuten, sich zu melden. Diese Scheu ist jedoch fehl am Platze. Jeder Mensch kann in die Situation kommen, in der er (oder sie) sich über unbürokratische Hilfe freuen kann.

Natürlich sollte bei größerem und anhaltenden Hilfebedarf organisierte Hilfe der Organisationen in Anspruch genommen werden. Auch dabei können wir Sie etwas unterstützen.

Ich <u>suche</u> Hilfe	Ich <u>biete</u> Hilfe an
Umfang Wochenstunden	
Art der Hilfe	
Hilfe von <input type="checkbox"/> M <input type="checkbox"/> W <input type="checkbox"/> Egal	Hilfe an <input type="checkbox"/> M <input type="checkbox"/> W <input type="checkbox"/> Egal

Bitte ausgefüllt an gerhard.bartz@hollenbaecher.de mailen, oder an 032223783563 faxen oder einfach bei Gerhard Bartz 07938 515 anrufen. Die Angaben werden strikt vertraulich behandelt. Wir melden uns bei Ihnen, sobald der passende Gegenpart gefunden wurde.